

改選後の臨時議会で年長議員として臨時議長を務める。



質問
いたしました



このまちとともに

教師の多忙化改善を!
印刷機1台では順番待ち、
増設を

は、学習用のプリントやしおり等を順番待ちする事があり、生徒100人以上でも1台という学校もあること。教師の多忙化改善の為に

教育予算を増やし教育環境改善を!

現場の実態を踏
まえ増設すべき
と要望しました。



印刷機と複写機1台ずつの学校では、西高津中、高津中を訪問、学校トイレ快適化を急ぎ、早急に改善を

増設すべきと質問。教育長は「印刷機は各学校の運営費配当の中での計画的に購入していただいている。複写機は原則1台だが、通級指導教室が高い学校は複数設置しているので状況に応じ関係局と協議する」と答弁。石田市議は教育予算をもっと増やす

6/25 改選後、初の第三回定例会が6/15～7/8開かれました。

戦争法案に対する市長の見解

6/25

代議質問

市長に質問

戦争放棄、戦力の不保持と交戦権の否認を定めている憲法9条のもとでは“集団的自衛権”行使と“海外での武力行使”は認められないというのに、半世紀にわたる歴代政府の解釈です。安保法制案はこの憲法解釈を180度覆し憲法9条を根底から壊す戦争法案です。

「自治体は

他国の戦争であっても港湾、飛行場、道路などの協力義務を負い、放送、交通機関等も協力を義務づけられる。憲法遵守義務と市民の

プライバシーを危険にさらす

「マイナンバー制度」実施の中止を

10月から番号を通知、来年1月1日開始予定のマイナンバー制度。住民登録者全員に原則の番号をつけ、納税や社会保障給付などの情報を、

国が管理し行政手続きなどで活用する仕組みのうえにメタボ健診や銀行預金口座などにも使える方針を盛り込みました。個人の所得や医療給付までも国が把握し、税金や社会保障などの徴収強化や社会保障の給付を抑えようとしています。

公的年金の個人情報が大量流出する事故が発生し、情報管理のせい弱性と絶対安全などない事が露呈しました。利用範囲を厳格に制限し、情報漏えいに対する罰則等

市長に質問

番号通知と利用開始を中止するよう国への働きかけを質問したのに対し、「法により、税金を

5307人。しかし、第6期計画（2015・16・17年度）の新設は400床、開設が遅れている2カ所を加えても604床のみです。整備計画の引上げと公有地の活用を求めました。本市の特養ホームは、第6期中の決まっている所も含めると全市54カ所、4526床です。うち、麻生区10カ所957床に対し、高津区は4カ所318床のみ、全市の7%

%。石田議員は突出して少ない高津区で高津区を優先にした民有地を活用した法人の選考を3月中に行ない2017年度開設をめざす」と答弁。選考結果と今後の取組み、2年前から提案してきた「久末大谷市営住宅跡地」での建設見通しを質問しま

生命財産を守るべき市長として政府に撤回を求めるべきである」と質したのに對し、「国家の最も重要な問題であるので、国会の審議の中で幅広くそして国民に分かりやすい議論がなされる必要がある

の強化に加え、監視・監督など、個人情報保護の様々な対策が講じられ人情報保護の様々な対策が講じられました。

高津区に2017年度中に特養ホームの開設を

今年4月の特養ホームの待機者は5307人。しかし、第6期計画

（2015・16・17年度）の新設は400床、開設が遅れている2カ所を加えても604床のみです。整備計画の引上げと公有地の活用を求めました。本市の特養ホームは、第6

期中の決まっている所も含めると全

市54カ所、4526床です。うち、

麻生区10カ所957床に対し、高津

区は4カ所318床のみ、全市の7

%。

石田議員は

突出して少ない高津

区で

高津区を優先にした民有地を活

用するため、

3月議会

で

健康福祉

局長は

3月

で

高津

区議員は

石田

議員は

市内で唯一地下にある西高津中の体育館の冷房が5月に運転不能になり早期改修を求めた所、現在改修工事中との事。前年度機械室のポンプが故障し地下が水浸しになるなど老朽化の実態から体育館と地上の校舎一体の長期保全工事を早めるか改築の必要性の検討を要望しました。また、学校の中には雨漏りを緊急対応の繰返しでしのいでいる所もあり、全トイレの快適化のためにも10年計画でなく再整

未着手となっている施設数

B グループ（築21～30年）

校舎32校、体育館81校

C グループ（築31年以上）

校舎90校、体育館38校

現在、未着手は表の通りです。

学校施設長期保全計画 年間)の前倒し実施を (10

西高津中、高津中等を訪問。悪臭（2校）、排水詰まり・配水管の老朽化（西高津）の実態や、和式を使えない小学低学年の子は我慢する子もいると聞きます。便座の洋式化と床のドライ化を校内の縦1列だけ行なう「トイレ快適化事業」の実施校をこの間の毎年度7校ではなく、西高津中、高津中含め抜本的に増やすべきと質問。教育長は「可能に取組む」「トイレ快適化とともに＊学校施設長期保全計画に基づき、全ての学校の快適化に取組む」と答弁。

交通管理
者と協議
を進めて
おり、今
年度末を
目途に事
業認可を
取得し事



●「住民説明会で丁寧に説明したい」と答弁
「事業認可取得に合わせて適切な時期に開催したい。整備計画

歩行者の視認性の確保や防犯上の観点から、十分な照度が確保できるよう照明を設置するなど安全対策に取組む。」と答えました。

—1 昨年の住民説明会では車道幅員7m、歩道は両側3mの整備案を示したが、本路線の車道は、トンネルの前後が急勾配となっている事から、走行する自転車に対しては安全上の課題がある。このことから、現在、自動車、自転車、歩行者の通行を明確に分離する構造案を含め、交通管理者と協議・調整を進めており、利用者が安全に通行できるように配慮したい。また、

業に着手してまいりたい」と答弁。

鉛切の安全対策

実施状況をふまえ検証を進める」と答弁。石田議員は当事者、家族、支援事業者からの意見をしっかり反映する事を求めました。

今年から作成が義務つけられた【サービス等利用計画】の未作成が多く対策を求めた結果、局長は指定特定相談事業所の増設に取り組むと答弁しました。

最優先に!
機能充実を
センターに

津田山駅の橋上駅 舎化の早期実現に

とともに事業の必要性や効果などを丁寧に説明し、十分ご理解頂けるよう努めて参る」と答弁。

A wide-angle photograph of a busy street in Japan. In the foreground, a zebra crossing leads towards a group of people standing near a white building with a blue sign. A large yellow mural of a flower is painted on the side of the building. The street is lined with trees and utility poles. Several cars are parked or driving along the road. In the background, there are more buildings, including a prominent yellow one, and a traffic light. The overall atmosphere is that of a typical urban area in Japan.

お彼岸で賑わう津田山駅前

むけ取り組むと答弁

経費削減を検討するとして3月議会で突然延期になつた橋上駅舎化、削減策の検討内容と早期整備について質問しました。まちづくり局長は駅舎の規模や杭基礎の施工方法の見直しで経費削減を図る検討を進めており、石田議員は来年度の予算化及び事業着手を市長、財政局長、まちづくり局長に強く要望しました。

●この間住民の意見要望に基づき対策を求めてきた事の進捗を確認しました

①小杉菅線への車の乗降スペースの設置は、道路管理者との協議は概ね終わり、交通管理者との協議に入る ②近隣住民のプライバシーを守る観点から駅舎、自由通路の壁面の一部を曇りガラスや壁構造に変更する事を詳細設計に盛り込んだ ③駐輪場を駅舎整備時に既存の駅舎跡地に整備する事をJR東日本と合意している。この3点は今回の見直しにも反映している事を確認しました。

④平瀬第2踏切側のアクセス向上策として水路の上の通路の設置について課題含め引き続きJR東日本と協議し検討することと、④ホーム屋根をホーム改修と一緒に延長してほしいことをJRに要望する事を要望しました。